

## Kirchweihsschießen 2018 Sportschützenverein e.V. 1952 Welbhausen



Der Kerwamontag ist traditionell fest in der Hand der Schützen. Nachdem sich alle beim Weißwurstfrühstück im Feuerwehrhaus gestärkt hatten, ging es bereits gegen 13.15 Uhr mit der Abholung der letztjährigen Könige los.

Für spät entschlossene Bestand ab 14 Uhr noch die Möglichkeit ihre Schüsse auf die verschiedenen Scheiben abzugeben, ehe gegen 15.45 Uhr die Gewinner des Schülerschießens und die beiden neuen Könige und ihre Ritter bekannt gegeben wurden.

Bei den Schülern konnte Thomas Schirmer folgende Ergebnisse bekannt geben:

**Brezel-Königin** wurde Larissa Düll mit einen 100 Teiler, gefolgt von Erik Dettenberger (209 Teiler) und Hanna Schreiber (342 Teiler) Platz 4 ging an Leonie Krug (1679 Teiler) und Platz 5 ging an Clara Dettenberger (1804 Teiler).

Auf die **Preisscheibe** zielte Hanna Schreiber mit einen 171 Teiler am Besten. Ihr folgten auf Platz 2 Larissa Düll (338 Teiler), auf Platz 3 Erik Dettenberger (728 Teiler), auf Platz 4 Clara Dettenberger (1754 Teiler) und auf Platz 5 Leonie Krug (1878 Teiler).

Bei der **Meisterserie** gewann Larissa Düll mit 85 Ringen, vor Hanna Schreiber mit 83 Ringen. Auf den Plätzen 3-5 folgten: Clara Dettenberger (70 Ringe), Erik Dettenberger (66 Ringe) und Leonie Krug (24 Ringe).

Den **Glückspokal** durfte Larissa Düll mit nach Hause nehmen.



Von links: Erik Dettenberger, Leonie Krug, Hanna Schreiber Clara Dettenberger, Larissa Düll

Als die Schüler ihre Preise bereits stolz in den Händen hielten, begann der 1. Schützenmeister Michael Schubart die neuen Könige und ihre Ritter bekanntzugeben. Jugendkönig wurde Markus Döppert mit einen 133 Teiler, als Ritter stehen ihm Antonia Kistner

mit einen 418 Teiler und Jacob Assel mit einen 459 Teiler zur Seite.

Bei den Erwachsenen ging Susanne Moser mit einen 60 Teiler als beste Schützin hervor, ihr stehen Martina Krauß mit einen 144 Teiler und Hertha Markert mit einen 180 Teiler als Ritterinnen zur Seite.



Markus Döppert



Susanne Moser



alle erfolgreichen Schützen des Kerwaschießens



Bekanntgabe der Ergebnisse



Erfolgreiche Damenschützen

Im Anschluss an die Königsbekanntgabe zogen die Schützen erneut durch das Dorf um ihre neuen Könige nach Hause zu bringen.



Am Abend beim Schützentanz, bei dem Leo Gräbner musikalisch unterhielt, wurden dann noch die Gewinner auf den einzelnen Scheiben bekannt gegeben.

Die **Meisterserie** gewann Susanne Moser mit 101,5 Ringen vor Manuel Schubart (98,7 Ringe) und Antonia Kistner (98,3 Ringe).

Bei der **Meisterserie aufgelegt** setzte sich Karl Saemann mit 99,3 Ringen an die Spitze gefolgt von Karl-Heinz Schubart (95,8 Ringe) und Moser Hermann (90,1 Ringe).

Den **Wanderpokal** holte sich Mark Fronhöfer mit einen 99 Teiler vor Antonia Kistner (108 Teiler) und Karl-Heinz Schubart (162 Teiler).

Auf der **Damenscheibe** siegte Corina Synek mit einen 104 Teiler vor Susanne Moser (115 Teiler) und Jutta Dehler (189 Teiler).

Bei der **Herrenscheibe** hatte Andreas Seufferlein mit einem 95 Teiler die Nase vorne. Ihm folgten Sebastian Krauß (109 Teiler) und Niklas Kistner (152 Teiler).

Bei der **Wurstscheibe** gewann Antonia Kistner mit einen 53 Teiler den Wurstkorb. Den Presssack bekam Karl-Heinz Schubart (67 Teiler) und die Salami ging an Ingrid Weiß- Hauck (72 Teiler).

Auf die **Bocksbeutelcheibe** zielte Florian Nehmeier mit einen 127 Teiler am Besten, gefolgt von Susanne Moser (141 Teiler) und Karl Saemann (175 Teiler). Hier gewann der erste einen 3 l Bocksbeutel der zweite einen 1,5 l und der dritte einen 0,75 l Bocksbeutel.

Den **Glückspokal** sicherte sich Heiko Schirmer.

Das **Paarschießen** gewannen Antonia Kistner und Jan Kistner mit 211 Punkten vor Linda Plank und Christian Oppelt (210 Punkten) und Susanne Moser und Markus Döppert (195 Punkten).

Michael Schubart, Schützenmeister,  
Sportschützenverein Welbhausen e.v. 1952





Königsscheibe 2018

Bilder: RD

# Susanne Moser ist die „Königin“

Weibliche Dominanz beim Kirchweihschießen des Sportschützenvereins Welbhausen – 66 Teilnehmer

**WELBHAUSEN (hh)** - Beim Kirchweihschießen des Sportschützenvereins 1952 Welbhausen dominierten diesmal die Frauen. Den größten Erfolg konnte dabei die junge Schützin Susanne Moser verbuchen. Sie holte sich mit einem hervorragenden 60-Teiler den Königstitel. Am Kirchweihschießen nahmen heuer 66 Erwachsene und Jugendliche teil.

„Ich freue mich riesig über den Titel Erfolg“, sagte Susanne Moser, die einst aus dem Jugendwettbewerb schon einmal als „Königin“ hervorgegangen war, bei der Ergebnisbekanntgabe am Dorfwirtshaus. Die beiden Ritterinnen der neuen Regentin sind Martina Krauß und Hertha Markert. Unter dem Beifall der Schützenfamilie legte Schützenmeister Michael Schubart „Königin“ Susanne Moser die prächtige Königskette um den Hals, die vorher der scheidende Würdenträger Achim Endreß ein Jahr lang tragen durfte.

**Markus Döppert heißt der neue Jugendkönig**

Den Titel des Jugendkönigs sicherte sich Markus Döppert mit einem 133-Teiler. Ihm stehen Antonia Kistner und Jakob Assel zur Seite. Das Bocksbeutel-schießen gewann Florian Nehmeier mit einem 127-Teiler vor Susanne Moser und Karl Saemann.

Auf die Damenscheibe gab Corina Synek mit einem 104-Teiler den besten Schuss ab, gefolgt von Susanne Moser und Jutta Dehler. Andreas Seufferlein siegte mit einem 95-Teiler beim Schießen auf die Herren-



Die beim Welbhausener Kirchweihschießen erfolgreichen Schützen, Schützinnen, Jungschützen und Schülerschützen, angeführt von Schützenkönigin Susanne Moser (Mitte, mit Königskette) und Jugendkönig Markus Döppert (Fünfter von links), konnte Schützenmeister Michael Schubart (rechts) ehren.  
Foto: Hans Herbst

scheibe. Die folgenden Ränge belegten Sebastian Krauß und Niklas Kistner. Die Meisterserie gewann ebenfalls Susanne Moser (101,5 Ringe) vor Manuel Schubart und Antonia Kistner. Den Sieg bei der Meisterserie (aufgelegt) sicherte sich Karl Saemann (99,3 Ringe) vor Karl-Heinz Schubart und Hermann Moser.

Antonia Kistner siegte mit einem 53-Teiler beim Schießen auf die Wurstscheibe vor Karl-Heinz Schubart und Ingrid Weiß-Hauck. Mark

Fronhöfer ging mit einem 99-Teiler als Sieger beim Schießen um den Wanderpokal hervor; dort wurde Antonia Kistner Zweiter und Karl-Heinz Schubart Dritter.

Im Rahmen der Ergebnisbekanntgabe nahm Jugendwart Thomas Schirmer die Ehrung der in der Schülerklasse gestarteten jüngsten Schützen vor. „Brezel-Königin“ wurde wie im Vorjahr Larissa Düll. Die weiteren erfolgreichen Schülerschützen waren Erik Dettenberger,

Hanna Schreiber, Leonie Krug und Clara Dettenberger.

Nach altem Brauch zogen Welbhausens Schützen nach der Siegerehrung, angeführt von einer örtlichen Musikgruppe, durch das Dorf und präsentierten dabei der Öffentlichkeit ihre Würdenträger. Bei den ebenfalls festgeschriebenen „Einkerschwingen“ ließ man den Jugendkönig Markus Döppert und die Schützenkönigin Susanne Moser immer wieder hochleben.